

El INPEC recibió mención de honor del Premio Nacional de Alta Gerencia 2021

El INPEC recibió Mención de Honor en la Categoría Nacional del Premio Nacional de Alta Gerencia 2021, por su experiencia exitosa 'Bibliotecas espacios de libertad en medio de la pandemia'.

Bogotá, 03 de noviembre de 2021. El Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario (INPEC) El director de Función Pública, Nerio José Alvis Barranco y el Ministro de Justicia y del Derecho, Wilson Ruíz Orejuela, lideraron la entrega de las menciones de honor de la edición 21 del Premio Nacional de Alta Gerencia, un reconocimiento que anualmente organiza y entrega el Departamento Administrativo de la Función Pública.

En medio de la pandemia, la dirección general del INPEC, en cabeza del Mayor General Mariano Botero Coy, acompañado siempre del Ministro de Justicia y del Derecho, decidieron participar por el Premio Nacional de Alta Gerencia y mostrar su gestión y desempeño frente a la educación que reciben los privados de la libertad, desde aquellos que llegan analfabetas, hasta los que logran sacar adelante un posgrado universitario, logrando así recibir este premio.

Según el director Alvis Barranco, “estas experiencias fueron seleccionadas por un jurado de alto reconocimiento que eligieron y quedaron gratamente sorprendidos con el nivel de gerencia pública demostrado por las entidades en medio de la actual circunstancia de pandemia”.

Las entidades que junto al INPEC también ganaron Mención de Honor en la categoría “las experiencias que nacieron para quedarse COVID – 19” fueron, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar y la Alcaldía de Mosquera.

Estos reconocimientos impulsan a todas las Entidades del Estado a continuar trabajando por el bienestar del país, a través de experiencias exitosas que promuevan la legalidad, el emprendimiento y la equidad.

Es así como todas las experiencias ganadoras serán registradas en el Banco de Éxitos de la Administración Pública Colombiana.